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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Около 530 тыс. руб. потратят на покупку компьютеров и литературы в хатангские 
библиотеки 

На приобретение компьютерной техники для муниципальных библиотек сельского 
поселения Хатанга и пополнения библиотечных фондов в рамках краевой долгосрочной 
программы "Культура Красноярья" будет направлено около 530 тыс. руб. Соответствующие 
изменения в бюджет поселения внесены на заседании IV сессии Хатангского сельского 
Совета депутатов. Об этом сообщили в районном управлении общественных связей.  

По информации начальника финансового отдела администрации Хатанги Ольги 
Смирновой, доходная часть бюджета поселения увеличена более чем на 60 млн. руб. в части 
иных межбюджетных трансфертов. Часть этих средств предназначена на строительство 
жилья и приобретения жилых помещений для переселения граждан из домов, признанных 
непригодными для проживания. Все эти мероприятия будут реализовываться в рамках 
долгосрочной целевой программы "Дом". Значительная часть средств также будет 
направлена на реализацию краевой долгосрочной программы "Дороги Красноярья".  

На заседании сессии депутатами был утвержден порядок размещения сведений о 
доходах, имуществе и обязательствах имущественного характера должностных лиц органов 
местного самоуправления сельского поселения. Кроме того, были рассмотрены вопросы 
приведения отдельных нормативных актов поселения в соответствие с действующим 
краевым законодательством. 

"Таймырский Телеграф" 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Началась выдача свидетельств на переселение в 2012 году 

На Таймыр поступила первая в этом году партия свидетельств о предоставлении 
социальной выплаты на приобретение жилья в рамках долгосрочной целевой программы 
«Переселение граждан, проживающих в городском округе Норильск и городском поселении 
Дудинка Красноярского края, в благоприятные природно-климатические условия на 
территории Российской Федерации» на 2011-2020 годы (далее – ДЦП).  

По информации Отдела по миграционной и жилищной политике Администрации 
муниципального района (далее – Отдел), первыми свидетельства на переселение в 2012 году 
получат 150 молодых семей, подавшие заявления и необходимый пакет документов в 2011 
году. В ближайшее время специалисты Отдела ожидают поступление оставшихся 10 
свидетельств. 

 «Таймыр» 
 

3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 
Лучшие футболисты мира приедут в Норильск  

Международный турнир по мини-футболу Гран-при "Норильский никель" стартует в 
Норильске 3 апреля. Уже известно, что в чемпионате примут участие команды из России, 
Китая, Казахстана и Белоруссии. 

По информации пресс-службы МФК "Норильский никель", борьба за главный приз будет 
проходить в течение трех дней, сыграно будет по меньшей мере 6 матчей. 

Расписание турнира: 
3 апреля 
17.00   "Шанхай КсюФан" (Шанхай, Китай) – "Кайрат" (Алма-Ата, Казахстан) 
19.00   Торжественное открытие турнира 
19.30  "Норильский никель" (Норильск, Россия) – "ВитЭн" (Витебск, Белоруссия) 
4 апреля 
17.30   "Кайрат" - "ВитЭн" 
19.30   "Шанхай КсюФан" – "Норильский никель" 
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5 апреля 
17.30   "ВитЭн" - "Шанхай КсюФан" 
19.30   "Норильский никель" - «Кайрат" 
21.00   Торжественное закрытие турнира 

ИА Пресс-Лайн 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

Авиакомпания «Нордавиа» признана одним из самых пунктуальных авиаперевозчиков 
февраля  

По данным Росавиации, меньше всего рейсов задержали «Россия» (2,28%)и «ЮТэйр» 
(2,34%). Показатель «Нордавиа» - 2,39%. Самыми непунктуальными перевозчиками в 
минувшем месяце стали «Руслайн», задержавший 228 своих рейсов (20,9%), а также 
«Башкортостан» и «Московия». 

«Заполярная правда» 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Неразвитая транспортная инфраструктура препятствует развитию Сибири - полпред 

Существующая транспортная инфраструктура не позволяет преодолеть оторванность 
Сибири от остальной страны, что препятствует привлечению инвестиций и развитию региона, 
заявил полпред президента в Сибирском федеральном округе Виктор Толоконский.  

"Важно создать для нашего региона и для всех живущих в Сибири граждан такие условия, 
чтобы они не были оторваны, изолированы, чтобы они были связаны со всем миром, со 
всеми центрами России, чтобы везде было качественное авиационное сообщение, чтобы 
были хорошие дороги", - заявил он журналистам в кулуарах третьего форума регионов 
России "Институты модернизации".  

Толоконский отметил, что для такого большого региона, как Сибирь, необходимо развитие 
всех сфер, которые влияют на поведение инвестора, но в первую очередь это именно 
транспортная инфраструктура. По его мнению, для инвестиционного развития округа 
требуются транспортные коммуникации совершенно нового уровня.  

"Базовый Транссиб не всегда адекватен в растущем объеме производства и экспорте 
грузов на восток", - пояснил полпред.  

В качестве примера региона с недостаточным развитием транспортной инфраструктуры он 
назвал республику Тува, где, по его словам, отсутствие железной дороги не позволяет 
развивать горнодобывающую и угольную промышленность.  

"Принципиально важным сегодня для развития макрорегиона Сибири и каждого из 12 
регионов Сибирского федерального округа мне представляется безусловная активизация и 
серьезная качественное обновление инвестиционной политики. У нас крайне мало 
инвестиций", - подчеркнул полпред.  

Говоря о программе развития региональной авиации, Толоконский отметил, что на 
сегодняшний день есть ряд решений на федеральном уровне по совершенствованию лизинга 
воздушных судов, по субсидиям на перелеты из отдаленных регионов в центр страны, а также 
есть решения регионов по приобретению воздушных судов, по введению регионального 
субсидирования.  

"Это сегодня скорее фрагменты, а в будущем нам еще многое предстоит сделать", - сказал 
Толоконский. 

РИА Новости 
 

Янин: Увеличение количества врачей не перейдет в качество оказания медпомощи  
Увеличение количества врачей не сильно повлияет на качество оказания медицинской 

помощи. Об этом рассказал 13 марта журналистам министр здравоохранения Красноярского 
края Вадим Янин. 
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Сейчас в крае работает около 11 тыс. врачей, что составляет только 60% от потребности. 
Однако больших проблем в министерстве здравоохранения в этом не видят, так как такой 
процент работников был всегда. В результате реализации программы, над которой сейчас 
работают в министерстве, ожидается увеличение количество врачей до 13-14 тыс. 
специалистов по краю, однако, по мнению министра, это не сильно повлияет на оказываемую 
населению медицинскую помощь. «Очереди в поликлиниках — это проблема в организации 
процесса, а не недостаточное оказание медицинской помощи. Я далек от оценки, что мы 
работаем отлично, но мы полностью удовлетворяем потребность населения по оказанию 
заявленного объема медицинской помощи», — пояснил Янин свою позицию. 

По мнению министра, в здравоохранении назрела необходимость изменения всей системы. 
Для того, чтобы качественно оказывать медицинскую помощь, необходимо не «распылять» 
усилия, а наоборот начать создавать сильные медицинские центры, оснащенные 
современным медицинским оборудованием и специалистами. При таком подходе в 
отдаленных территориях, где населения меньше и, соответственно, к помощи врачей 
обращаются реже, не стоит, например, содержать узких специалистов, а достаточно 
установить оборудование, наладить хороший обмен информацией и обеспечить 
транспортную доступность территории. 

Еще одной из мер повышения эффективности работы врачей является реализация проекта 
по перераспределению функций между персоналом — часть обязанностей, сейчас 
возложенных на врачей, уже начали передавать среднему медицинскому персоналу. Это 
касается патронажного сопровождения хронических больных, выписки рецептов и т.д. 
«Врачам при такой работе будет чуть поспокойнее работать, а вот среднему персоналу... 
наверное, попрестижнее», — отметил Вадим Янин. При этом обязанности участковых врачей 
должны существенно расшириться и «прикрыть» некоторые направления, по которым сейчас 
люди пытаются попадать к узким специалистам, например, по некоторым вопросам 
кардиологии и неврологии. Предлагаемые изменения не всегда находят поддержку в 
медицинском сообществе, пояснил министр, но руководители пытаются донести до 
подчиненных необходимость и неизбежность перемен. 

 «Лаборатория новотсей» 
 
Стартовал второй конкурс соцпроектов грантовой программы "Социальное 
партнерство во имя развития" 

Стартует второй конкурс социальных проектов грантовой программы "Социальное 
партнерство во имя развития". Об этом сообщили в краевом агентстве по реализации 
программ общественного развития. 

Конкурс проводят с 13 по 29 марта. В нем могут принять участие общественные 
некоммерческие организации, осуществляющие свою деятельность в Красноярском края. 
Обязательным условием второго конкурса является то, что проекты, поданные на конкурс, 
должны быть реализованы на территории городов Красноярск, Норильск Железногорск, 
Сосновоборск, Зеленогорск, Бородино, а также Сухобузимского, Рыбинского, Туруханского, 
Эвенкийского, Таймырского Долгано - Ненецкого районов. 

Прием проектов осуществляется через сайт грантовой программы http://www.kras-grant.ru/. 
Положение о втором конкурсе, форма проектных заявок, описание номинаций опубликовано 
на сайте в разделе "Документы". Конкурс проводится по территориальным (долгосрочным и 
краткосрочным) грантам. Максимальные размеры грантов: для территориальных 
(долгосрочных) грантов – до 200 тыс. руб., для территориальных (краткосрочных) – до 100 
тыс. руб. 

Дополнительную информацию о втором конкурсе программы Красноярского края 
"Социальное партнерство во имя развития" можно получить в агентстве по реализации 
программ общественного развития Красноярского края: г. Красноярск, ул. Ленина,123"А", тел. 
(391) 211-02-81, e-mail: spartnerstvo@mail.ru. 

В 2012 году по итогам первого конкурса социальных проектов краевой грантовой 
программы "Социальное партнерство во имя развития" поддержано 139 проектов на общую 
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сумму более 14 млн. руб., 87 проектов отправлено на доработку. Всего на первый конкурс 
было подано 1028 проектных заявок. 

"Таймырский Телеграф" 
 
6.  СМИ О РОССИИ   
 
Медведев: госслужащего уволят, если он не сможет объяснить происхождение средств 
на покупку имущества 

 В соответствии с новым законопроектом и национальным планом противодействия 
коррупции на 2012-2013 гг. будет установлен контроль за расходами госслужащих, заявил 
президент РФ Дмитрий Медведев. 

"Цель очевидна: если проверка выявляет, что расходы чиновников по тем сделкам, 
которые государство потенциально способно проконтролировать, явно превышают его 
доходы, и соответствующее лицо не может объяснить, откуда получены эти средства, то это 
может быть основанием как для увольнения такого чиновника с государственной службы, так 
и основанием для того, чтобы обратить имущество, которое приобретено на неизвестные 
доходы, в собственность государства", - сказал Медведев на заседании совета по 
противодействию коррупции. 

Президент РФ Дмитрий Медведев поручил правительству до 1 октября 2012 года издать 
нормативный акт, обязывающий госслужащих сообщать о получении ими подарка в связи с их 
должностным положением. Соответствующее поручение содержится в национальном плане 
противодействия коррупции на 2012-2013 годы. 

Президент отмечает, что в указанном акте должны быть в частности определены такие 
понятия как "получение подарка в связи с должностным положением или в связи с 
исполнением служебных обязанностей", "подарки, полученные в связи с протокольными 
мероприятиями, служебными командировками и другими официальными мероприятиями". 

Глава государства требует установить срок, в течение которого необходимо сообщить о 
получении подарка и определить порядок сдачи этого подарка. 

Кроме того, говорится в плане, нормативный акт, подготовленный правительством, должен 
определять порядок оценки подарка, его реализации, зачисления средств, вырученных от его 
реализации, в соответствующий бюджет, а также порядок выкупа подарка. 

INTERFAX.RU 
 

В "Единой России" опровергают возможный раскол партии. 
Руководитель фракции "Единая Россия" в Государственной думе Андрей Воробьев 

опроверг информацию в СМИ о том, что в ближайшее время фракция может быть разделена 
на три части, образованные на базе нынешних партийных клубов - либерального, социально-
консервативного и государственно-патриотического. "Что касается этой новости, то она 
похожа на розыгрыш или попытку высосать из пальца то, что не существует", - сказал он 
журналистам. 

Вслед за этим А.Воробьев подчеркнул, что "Единая Россия" по-прежнему представляет 
собой "дружную команду". "Все слухи о распаде или дроблении партии - это домыслы или 
просто фантазии", - заключил председатель фракции. 

РБК 
 

ЦБ РФ оставил ставку рефинансирования на уровне 8% 
Ставка рефинансирования Банка России оставлена на том же уровне – 8%. Ставки по 

операциям также оставлены без изменений, говорится в сообщении департамента внешних и 
общественных связей ЦБ РФ. 

Решение совета директоров Банка России принято на основании анализа инфляционных 
рисков и перспектив экономического роста с учетом неопределенного развития ситуации на 
внешних рынках. В начале текущего года продолжилось замедление инфляции, чему 
способствовали укрепление рубля и перенос повышения большинства регулируемых цен и 
тарифов на середину 2012г. 
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Кроме того, сохраняются высокие темпы роста показателей потребления по сравнению с 
показателями производства. При этом уровень реальной заработной платы остается 
высокими, а уровень безработицы - достаточно низким, отмечается в сообщении регулятора.  

Учитывая основные внешние и внутренние тенденции, уровень ставок денежного рынка 
был признан регулятором как приемлемый. 

Напомним, что в последний раз ключевая ставка Банка России менялась 26 декабря 
2011г., тогда она была снижена на 0,25 процентного пункта - до 8%. Следующее заседание 
совета директоров Банка России, на котором будут рассмотрены вопросы денежно-кредитной 
политики, предполагается провести в первой декаде апреля 2012г. 

РБК 
 
Путин поручает подумать над тем, как использовать веб-камеры с избирательных 
участков 

Премьер-министр РФ Владимир Путин поручил главам Минобрнауки и Минкомсвязи в 
начале апреля подготовить предложения по использованию технических средств, 
закупленных для контроля за прошедшими выборами, в школьной системе. 

В ходе встречи с министром связи и массовых коммуникаций РФ Игорем Щеголевым и 
министром образования и науки Андреем Фурсенко премьер попросил дать оценку того, как 
была проведена работа по организации контроля за выборами, а также предложил обсудить 
вопросы использования закупленной для этих целей техники в дальнейшем, в том числе в 
школах. 

INTERFAX.RU 
 

ФНС насчитала в России 416 миллиардеров 
 В 2011 году доходы более 1 млрд руб. в России задекларировали 416 человек. Еще 27 

отчитались о доходах более 10 млрд руб. Об этом сообщается в статистике Федеральной 
налоговой службы.  

Число людей с доходом более 1 млрд руб. в России выросло по сравнению с 2010 годом, 
но не достигло докризисных показателей. В 2008 году о сумме заработка свыше одного 
миллиарда отчитались 588 человек, в 2009-м — 455, в 2010-м — 385. 

Число миллиардеров, сообщивших о доходах выше 10 млрд руб., продолжает 
сокращаться. Так, в 2008 году такой заработок задекларировали 67 человек, в 2009-м — 38, в 
2010-м — 29 человек. 

В ФНС газете «Коммерсант» заявили, что доходы более миллиарда рублей были получены 
гражданами в основном за счет продажи недвижимости, пакетов ценных бумаг или другого 
имущества. Сокращение числа миллиардеров в 2010 году в ведомстве объяснили 
изменениями в законодательстве, которые разрешили налогоплательщикам не отчитываться 
о доходах от продажи имущества, которое находится в их собственности более трех лет. 

Данные ФНС содержат информацию лишь о «белых» доходах граждан. Доходы были 
задекларированы в 2011 году, но в большинстве случаев они были получены и в 2010-м. При 
этом значительная часть крупных сделок, связанных с продажей ценных бумаг, происходит в 
зонах с минимальным налогообложением и не декларируется в России. 

Расчеты ФНС принципиально отличаются от рейтингов миллиардеров Forbes и Bloomberg, 
которые составляются методом экспертной оценки накопленных бизнесменами активов. В 
опубликованном в начале марта рейтинге Forbes число российских долларовых 
миллиардеров составило 96 человек против 101 в 2011 году. 

Самым богатым представителем России Forbes назвал совладельца «Металлоинвеста» 
Алишера Усманова. В рейтинге он занял 28-е место с состоянием в $18,1 млрд. Владимир 
Лисин, считавшийся наиболее состоятельным россиянином год назад, занял 41-е место в 
рейтинге. Издание оценило его активы в $15,9 млрд. 

Росбалт 
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СМИ прочат Дмитрия Рогозина в министры обороны 
Бывший постоянный представитель РФ при НАТО, председатель партии "Родина" в 2004-

2006гг., а ныне — вице-премьер Дмитрий Рогозин может занять пост министра обороны. С 
приходом Д.Рогозина может уйти со своего поста и начальник Генштаба Николай Макаров, 
который ранее вступил в полемику с вице-премьером по поводу закупок вооружений, пишет 
сегодня "Московский комсомолец".  

Нынешний глава Минобороны Анатолий Сердюков практически завершил возложенную на 
него задачу по реформированию министерства, о чем сам глава ведомства доложил 
руководству страны в конце 2011г. К настоящему моменту структура и финансовая 
деятельность министерства практически приведена в порядок, и трения возникают разве что 
в сфере гособоронзаказа.  

Порой противоречия между Минобороны и военными предприятиями выливаются в 
открытый публичный конфликт, что негативно сказывается как на имидже ведомства, так и на 
имидже армии. Эти трения становились предметом обсуждения на самом высоком уровне, и 
премьер-министр Владимир Путин ранее уже поручил навести порядок в указанной сфере. 

Как известно, Д.Рогозин курирует именно вопросы гособоронзаказа. По словам экспертов, 
вице-премьеру удалось вписаться в роль "медиатора" между промышленниками и военными, 
и обе стороны охотно идут на компромисс при участии Д.Рогозина. Аналитики полагают, что 
назначение вице-премьера на пост министра обороны позволит снизить остроту 
противоречий между "оборонкой" и министерством, а также будет способствовать развитию 
ОПК и успешному перевооружению армии.  

По данным источников газеты, Д.Рогозин скорее всего будет совмещать посты вице-
премьера и министра обороны, как ранее это успешно делал прежний министр финансов 
Алексей Кудрин. Совмещение должностей позволит лучше контролировать расходование 20 
трлн руб., которые будут выделены на перевооружение армии.  

Эксперты констатируют, что должность министра обороны по сути является политической, 
и опытный менеджер А.Сердюков не совсем соответствовал указанной планке. Главе 
Минобороны не хватало политического опыта на встречах с иностранными министрами, в то 
время как вице-премьер имеет за плечами работу при НАТО. Наконец, патриотический 
настрой Д.Рогозина может быть благожелательно принят действующими военнослужащими, 
полагают эксперты. 

РБК 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Главой Подмосковья вместо Б.Громова может стать Б.Грызлов 

Губернатор Московской области Борис Громов, занимающий свой пост с января 2000г., 
может покинуть должность до конца марта текущего года. При этом срок полномочий 
руководителя Подмосковья истекает в мае 2012г., однако в высших эшелонах власти уже 
ведутся консультации по поводу новой кандидатуры на высокий пост, пишет сегодня РБК 
daily. 

По некоторым данным, эта поспешность объясняется желанием Кремля осуществить 
"рокировку" до вступления в силу законопроектов президента Дмитрия Медведева, в том 
числе закона о прямых выборах губернатора. В частности, такое заявление сделал экс-
депутат Мособлдумы Борис Надеждин. На пост главы Подмосковья прочат бывшего спикера 
Государственной думы четвертого и пятого созывов Бориса Грызлова.  

Слухи о возможной отставке Б.Громова появлялись регулярно в течение последних 
лет. В 2009г. разговоры о "неизбежном" увольнении муссировались очень активно по причине 
бегства ряда министров области, подозреваемых в коррупции, а также в связи с 
преддефолтным состоянием региона. Тем не менее, генерал-полковник в отставке сохранил 
свое кресло.  

В июле 2011г. в ходе пленарного заседания депутаты Госдумы от фракции 
"Справедливая Россия" обратились к президенту с предложением решить вопрос о доверии 
губернатору Московской области, однако и тогда Б.Громов остался на своем посту.  
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Теперь же сразу несколько собеседников РБК daily утверждают, что появились все 
основания для досрочного увольнения Б.Громова. В частности, источник в полпредстве 
Центрального федерального округа заверил издание, что "вопрос с отставкой Громова и 
назначением нового губернатора решится в течение марта".  

Среди возможных претендентов на пост губернатора называются имена Бориса 
Грызлова, а также полпреда президента в Уральском федеральном округе, выпускника 
Тобольского медучилища и Йельского университета Евгения Куйвашева, которого считают 
представителем тюменской группы влияния в округе и членом команды мэра Москвы Сергея 
Собянина. Наконец, на пост главы Подмосковья якобы также претендует нынешний министр 
транспорта Игорь Левитин.  

Отметим, что в свою очередь "Коммерсантъ" приводит другой список кандидатов на 
пост губернатора. Среди претендентов на пост руководителя Подмосковья "Ъ" называет 
также главу Минрегионразвития Виктора Басаргина, главу Минприроды Юрия Трутнева, 
ивановского губернатора Михаила Меня и первого вице-мэра Москвы Петра Бирюкова.  

В окружении указанных "претендентов" газету попросили не спешить с выводами и 
прогнозами. Так, "правая рука" Б.Грызлова еще по МВД, заместитель секретаря президиума 
генсовета "Единой России" Юрий Шувалов заявил изданию, что пока комментировать что-
либо еще рано. Одновременно с этим собеседник, близко знакомый с экс-спикером Госдумы, 
заявляет, что Б.Грызлову действительно предлагался пост губернатора Московской области, 
однако он якобы отказывается от поста.  

В Мособлдуме эти слухи также предпочитают не комментировать. В частности, 
председатель областной думы Игорь Брынцалов заявил, что готов комментировать такие 
ожидания только после появления официальных списков кандидатов на пост главы 
Подмосковья.  

Между тем эксперты обращают внимание, что назначение губернатора Подмосковья 
"на флажке" перед "политической либерализацией" является неоднозначным шагом, который 
может только усилить протестные настроения. Стоит напомнить, что 28 февраля глава 
государства Д.Медведев освободил от должности руководителя еще одного "протестного" 
региона — губернатора Приморского края Сергея Дарькина. За день до этого в СМИ 
появилась информация о возможном увольнении губернатора Саратовской области Павла 
Ипатова и главы Кировской области Никиты Белыха, однако слухи пока так и оказались 
слухами. 

РБК daily. 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  14.03.2012 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

29, 5091 ▼ 0, 16 

EUR 
 

38, 8517 ▼ 0, 00 
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9. Прогноз погоды 
   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


